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2024-008 

 

ОРДЕН ОТЕЧЕСТВЕННОЙ ВОЙНЫ 

No. 5130254 

 

КАТЕ ГАЙССЕР 

 

За действия в планировании и организации наступления на Тыргу Фрумос в качестве 

батальонного адъютанта; за великолепную помощь в качестве действующего старшины 

батальона в период отсутствия командного состава; за выдающееся наставничество и 

поддержку всему руководству батальона, за правильное оформление и назначение всех 

критически важных сотрудников, управление боевым календарем подразделения, и, прежде 

всего, как близкий личный друг. 

 

Кате Гайссер проявила выдающиеся организаторские способности и преданность своему 

долгу перед Отечеством. Ее умение эффективно планировать и координировать боевые 

действия, а также поддерживать дух боевого подразделения были признаны руководством. 

 

За выдающиеся заслуги в планировании и организации боевых действий во имя защиты 

Отечества, Кате Гайссер награждается орденом Отечественной войны. Ее преданность и 

самоотверженность заслуживают особой похвалы. 

 

 

 

 

(Подпись) 

Михаил Зотак 

Майор, Командир батальона 
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2024-008 

 

ORDER OF THE PATRIOTIC WAR 

No. 5130254 

 

TO KATIE GAISSER 

 

For actions in planning and organization in the attack on Targu Frumos as Battalion Adjutant; for 

great assistance as acting Battalion Starshina during a time of absent personnel; for outstanding 

mentorship and support to the entire Battalion leadership group, for proper manifesting and 

assignments of all critical personnel, managing the unit calendar, and most of all as a close personal 

friend. 

 

Katie Gaisser has demonstrated outstanding organizational skills and dedication to her duty to the 

Motherland. Her ability to effectively plan and coordinate combat actions, as well as maintain the 

morale of the combat unit, has been recognized by the leadership. 

 

For outstanding services in planning and organizing combat actions in the name of defending the 

Motherland, Katie Gaisser is awarded the Order of the Patriotic War. Her dedication and 

selflessness deserve special recognition. 

 

 

 

 

(Signature) 

Mikhail Zotak 

Major, Battalion Commander 


